

alv Fraktion HW „Rückblick 2018/19“

Ein arbeitsreiches Fraktionsjahr liegt hinter uns. Ein Jahr mit vielen schönen Erlebnissen, interessanten Gesprächen und geprägt vom neuen Aargauer Lehrplan und dem Fachbereich WAH.

Greentopf-Weiterbildung

Im Frühling dieses Jahres fand die Vernissage für das neue Kochbuch des Schulverlags «Der Greentopf» statt. Schon im Vorfeld zur Veröffentlichung des Buches, welches als vegetarische Ergänzung zum Tip Topf gedacht ist, konnten wir in Zusammenarbeit mit Franziska Stöckli, Initiatorin des Projekts Greentopf, und dem Haus Hiltl eine Weiterbildung dazu organisieren. Schnell waren die zwei ganztags Kurse ausgebucht. Die Teilnehmerinnen durften einen abwechslungsreichen Tag erleben, profitierten vom umfangreichen Wissen der Kursleitung und konnten in der großartigen Hiltl Schulküche eine Vielzahl von vegetarischen und veganen Gerichten zubereiten und degustieren.

Tag der Hauswirtschaft

Zum Tag der Hauswirtschaft organisierte der schweizerische Bäuerinnen und Landfrauen Verband ein nationales Projekt. Wir entschieden uns, dieses Projekt zu unterstützen und ermutigten die Mitglieder in irgendeiner Weise etwas dazu beizutragen. Diverse Ideen wurden am 21. März umgesetzt und in Brugg fand der grosse Hauptanlass statt. Colette Balsler moderierte den auch von Politprominenz besuchte Anlass. Begleitet wurde sie von Patty Balsler und Philippe Kuhn, die eigens dafür ein humorvolles und lockeres Programm erstellt hatten.

LP-Umsetzung/Handreichungen

Die Hauptarbeit wartete in diesem Jahr im Bereich der Lehrplanumsetzung auf uns. Das BKS erarbeitete Handreichungen, welche die Umsetzung vor Ort klären und vereinfachen sollen. Isabelle Weber konnte in einer Arbeitsgruppe ihr umfangreiches Wissen im Bereich Stundenplanung einbringen und auf Stolpersteine und Gelingensbedingungen aufmerksam machen. Die Arbeit in diesem Bereich ist noch nicht beendet. Die heisse Phase an den Schulen läuft erst an. Dabei möchten wir unsere Mitglieder weiterhin mit Rat und Tat unterstützen, so dass vor Ort verträgliche Lösungen gefunden werden können.

Lehrmittelentscheid

Ebenfalls in diesem Jahr stand die Lehrmittelentscheidung an. Isabelle Weber aus dem Vorstand, Karin Küng und Sibylle Steigmeier setzten sich dafür mit dem Marktangebot auseinander und testeten die einzelnen Lehrmittel. Ihre Rückmeldungen flossen ans BKS.

Netzwerktreffen 2 – Austauschplattform

Vor mehr als einem Jahr fand die Kick-Off Veranstaltung zum Netzwerk WAH statt. Viele Gruppen haben sich in der Zwischenzeit mit dem WAH-Lehrplan vertieft auseinandergesetzt und am 2. Netzwerktreffen im Juni den anwesenden Personen einen Kompetenzbereich genauer vorgestellt. Diese Grundlagenarbeit erachten wir als besonders wichtig und wir danken den Mitwirkenden herzlich für ihre Arbeit. Am Treffen wurde die weitere Zusammenarbeit besprochen und entschieden, dass wir einen Austausch auf einer Austauschplattform aufbauen. Auf dieser können nun Vorbereitungen, Aufgabensets und Unterrichtsideen für den Fachbereich WAH hochgeladen und ausgetauscht werden. Bis jetzt ist die Resonanz auf die Plattform noch nicht so gross. Interessierte Personen können sich aber jederzeit bei uns melden und die Zugangsdaten anfordern.

Und nun wartet ein sehr spannendes Jahr mit vielen Veränderungen auf uns. Wir sind gespannt, was dieses alles bringen wird und freuen uns, diese neue Herausforderung mit euch anzugehen.